

Tagesordnungspunkt 5.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 04. Dezember 2012

Robert-Krekel-Anlage (FDP)

Beschluss Nr. 0107

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Charakter der Robert-Krekel-Anlage als Grünanlage -wie am 27.11.2012 am Runden Tisch mit dem Grünflächenamt besprochen- weitestgehend zu erhalten, gleichzeitig aber die Fläche so zu gestalten, dass diese für Veranstaltungen Raum bietet.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher